茅ヶ崎同盟教会会学校だより

2019 年度年間暗誦聖句

(CS こどもさんびか・ライブラリー3番)

主は私の羊飼い。私はとぼしいことがありません。主は私をみどりの 牧場にふさせ いこいの水のほとりにともなわれます。主は私のたましい を生き返らせ 御名のゆえに 私を義の道にみちびかれます。

たとえ 死の陰の谷を歩むとしても,私はわざわいを恐れません。 あなたが ともにおられますから。

あなたのむちとあなたの杖、それが私のなぐさめです。

私の敵をよそに あなたは私の前に食卓をととのえ 頭に香油をそそいでくださいます。

私のさかずきは あふれています。まことに 私のいのちの日の限り、 いつくしみと恵みが 私を追ってくるでしょう。

私はいつまでも 主の家に住まいます。

詩篇 23 篇(新改訳 2017)

2019 年度のクリスマス関連行事をまとめて報告します。こどもクリスマス会、 クリスマス礼拝と祝会、キャンドル・サービスなど、集中して行われました。 教会 員や教会学校に通う小さいお友だちから成人科の大人まで参加して楽しい集い となりました。



2019 年クリスマス行事レポート

(森本 成 記)

2019 年度の教会学校クリスマス行事は,12 月 7 日の子ど もクリスマス会から始まりました。朝からの雨で心配していまし たが,開会の 10 時半には参加者も増えて楽しいひとときを過ごしまし た。山村牧師のメッセージとギターによる♪『きよしこのよる』がありま した。ペープサートによる『クリスマスものがたり』を聞きました。また, 新しい試みで,絵本『ちいさなひつじとちいさなてんし』をプロジェクター で投影してのお話はとてもよかったです。参加者には,手作りオーナメントとお 菓子のおみやげがありました。全員で57名のクリスマス会となりました。

12月15日,朝の礼拝を終えて,午後からクリスマス祝会がおこなわれました。教会学校に通うお友だちは,いつものように,おにぎり弁当をいただいて,ページェントの役柄にしたがって着替えます。会場となる礼拝堂では,ハンドベル・クワイアの伴奏で♪『あめなるかみには』の讃美が始まっています。司会者のお祈りの後,ハンドベル演奏で,ハンドドラム・タンバリン・コーラスもはいった曲♪『ひとりのおさな子』,そして CS 児童も歌う♪『ジングルベル・ロック』の演奏がありました。前日のクリスマス・コンサートでも演奏された楽しい曲です。

さて、これまでみんなで練習を重ねてきたページェントのはじまりです。今年は教会員のみなさんにも、多く参加していただきました。初めて出演する人もいて、宿屋さん、羊飼い、博士など、とても上手に演じていました。プログラムの紹介では・・・今年は CS のかわいい子どもたちや CS の先生だけでなく、ちょっと前には CS だった方、タカラジェンヌならぬチガジェンヌも登場・・・とありました。 "おことばどおりになりますように~"マリヤ役の M ちゃん、"だいじょうぶかい?マリヤ~"ヨセフ役のK くんはじめ、天使役の A ちゃん、M ちゃん、F ちゃん、Y ちゃん、K ちゃん、羊飼いの H くん、J くん、ナレーターの W さん、などなど、自分のセリフもしっかりと覚えて熱のこもった演技でした。 ♪ どこのお部屋もいっぱいですよ~と歌う宿屋さんデビューの K 姉& M 姉コンビは"民宿のおかみさん"がピッタリ。来年も決まりでしょう。 今年、当教会で奉仕をされている山谷神学生は皇帝アウグストゥスの役でした。 税金をたくさん取る腹黒い王さまというより、優しい正直な王さまに見えました。フィナーレで♪『よろこびうたえハレルヤ』を讃美して無事に降誕劇を終えました。

全員に当たるビンゴ大会とゲーム・タイムのあと,全員で♪『もろびとこぞりて』を讃美して終わりました。今年も楽しい一日でした。



12月22日は、夕方5時より**讃美夕拝**が行われました。メッセージの後、ワーシップ・ソング、クリスマス・キャロルを讃美して、6時から恒例のキャロリングに出かける予定でした。しかし雨と風のお天気では、教会周辺をめぐり歩くここともできず、結局教会の玄関前にセットしたテントの中でブラス隊、入り口で、みんなでキャロルを歌いました。そのあとはトン汁パーティとなりました。寒い夜だったので、とても身体が暖まりました。

12月24日午後8時より、キャンドル・サービスが行われました。少し遅い時間でしたがCSのお友だちも参加しました。ろうそく(防火のため電池疑似ろうそくも用意)の明かりの中で、聖書の朗読とメッセージを聞き、全員で讃美をしました。ハンドベル演奏の♪『コベントリー・キャロル』(キース・バート編)は中間部にシンギング・ベルという奏法による和音にのって"久しく待ちにし"のメロディーが現れる編曲で、とても印象的でした。主のご降誕をみんなでお祝いするときとなりました。参加者みんなでお茶とケーキをいただきました。さあ、どんなクリスマス・プレゼントがあるか楽しみですね。

●編集後記 (Jan.31st, 2020, Updated)

今回は2019年度のクリスマス行事をまとめてみました。早期発行を目指していたところ,年末にパソコンが突然止まりました。診断は寿命とのこと。年明けにやっと新しい機種で稼働できました。発行が遅れご迷惑をおかけしました。雨天のため準備していたキャロリングができなくて残念でした(森本)。

